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Frau Runge, Bereichsleiterin Hochbau der ProPotsdam GmbH, stellt den aktuellen Stand anhand 
einer Präsentation vor (Anlage 5). Man sei in regelmäßiger Abstimmung mit der Schulleitung 
inklusive Abstimmungen zur aktuellen Zeitschiene. Die technischen Voraussetzungen für die IT-
Ausstattung werde die ProPotsdam GmbH sicherstellen. 
 

 


